

12月市議会 一般質問

◆ 国民健康保険税の税率の見直しについて
市民生活部長 蕨市として20年税率を据え置いてきた。一方で、医療の高度化などにより医療費が増加傾向であること、また(国)の国保制度改革(広域化)のなかで、政策的に行ってきた法定外繰り入れの「解消」を強く求められていること、加えて2021年も引き上げ幅は、圧縮するなど、これまでの見直しに至った。

武下 赤字解消計画に基づく、保険税の引き上げ幅は、圧縮するなど、これまでの見直しに至った。

市長 国は一般会計からの繰り



国民健康保険税の税率見直しは、市民の生活実態を踏まえて

市議会議員
武下 岩

本年9月に厚労省から「再編・統合の議論が必要な公立・公的病院」として424の病院が発表され、その中に蕨市立病院の名が入っていた。突然の報道で病院関係者と地域住民は不安になり混乱を招いた。市内で唯一お産ができる病院といふことも踏まえ、その役割はどのようか。

病院事務局長 発表について

は突然で憤りを感じている。患者や住民、医療スタッフに不安を与えたことは紛れもない事実で風評被害が懸念される。病院の現在は130床の急性期病床を維持し今後も担つていかが急速な高齢化の進展で南部保健医療圏では2025年以降も医療需要の増加、回復期病床の不足が見込まれる。地域医療構想調整会議で

縮できるのか。
部長 計画の期間内に達成できるように目標へ向かって対応していくこととなる。

◆ 日本語が困難な保護者への対応について
翻訳アプリを使うタブレットでの通訳と日本語特別支援教育支援員の増員を要望。

◆ ほかに、選択的夫婦別姓について質問。



市議会議員
宮下奈美

市立病院の果たす役割について

今後の病床機能について検討していく。(本市は)地域連携施設であり、「子育てやすいまちづくり」でも重要な役割を担っている。今後も構想会議の動向に注視しながら引き続き市民に愛され親しまれるよう前進していく。

市民生活部長 協議をするための準備を進めている。市民含む委員10名の男女共同参画推進委員会や庁内の男女平等行政推進会議で協議を開始するに、性の多様性についての理解を深める啓発セミナーを見たり、講師を招いての研修など、理解促進にとりかかる構思はあります。

◆ 本市独自のパートナーシップ制度の制定を
昨年12月「蕨市におけるパートナーシップの公的認証への取り組みに関する陳情」が市議会において全会派一致で採択された。その後、制度導入に向けた協議を開始するための検討状況はどのようか。

◆ ほかに、市職員の働く環境整備、飼い主のいない猫への取り組みについて質問・要望。

◆ ほかに、市職員の働く環境整備、飼い主のいない猫への取り組みについて質問・要望。

お気軽にお声掛けください

日本共産党市議団の市民相談

2月 5日(水) 19日(水)
3月 11日(水) 25日(水)

時間: いずれも午後2時から4時
場所: 市役所4階 日本共産党市議団控室

相談無料 当日の電話は ☎ 432-3590



蕨市立病院 市内唯一の分娩可能な医療機関であり、連携を推進する等、地域医療の中核を担っています。

玉原国保運営方針策定の議論の中で県内統一の保険税率の議論が出ていること、そして県に提出した「赤字解消計画」を進めなければ、保険者努力支援制度による県からの補助金が減らされる仕組みがあること、こうした国・県の状況の中、税率見直しはやむを得ないと判断し、蕨市国保運営協議会に諮問し、議論をいただいている。市民の負担をやむを得ないとする一方、県内で最も低い税率水準は維持すべきと引き続き努力を要望。

◆ ほかに、市職員の働く環境整備、飼い主のいない猫への取り組みについて質問・要望。

国が幼稚園類似施設を幼保無償化の対象外とした問題で、蕨市の対応が検討されてきました。今議会では、「ひかり幼稚園」に「地域子育て支援センター」事業を委託する補正予算を可決。実質的無償化が実現しました。育児相談や園庭開放など、子育て支援の充実も期待されます。

◆ ほかに、選択的夫婦別姓について質問。

◆ 支援策が決定
昨年9月、厚生労働省は再編・統合の議論が必要とした公立・公的病院(蕨市立病院含む424病院)を公表。地方自治体からは「地域の実情を無視」「努力に水を差す」等の批判が相次いでいます。

◆ 国の「再編・統合」ストップを!
立病院の拡充は市民の願い

また、国の責任は重大であり、公費投入や国庫負担を増やす等の対策を求めています。